

viernes 2 de junio de 2023

La Muestra de Teatro Escolar celebra el acto de clausura de su 35º edición en el Teatro Cervantes



El Teatro Cervantes ha acogido esta mañana el acto de clausura de la 35ª Muestra de Teatro Escolar que organiza el Área de Educación del Ayuntamiento. En esta muestra han participado, en calidad de actores y actrices, 484 escolares de 19 centros educativos de la ciudad que han puesto en escena 22 obras.

La concejala en funciones del Área de Educación, María de la Paz Flores, ha asistido al acto de clausura y ha entregado a los representantes de cada uno de los grupos participantes un diploma y un obsequio por su participación. Para finalizar, la

compañía malagueña Acuario Teatro ha representado 'Azul Picasso', una obra que quiere acercar la obra del pintor a los más pequeños de una forma visual donde la imaginación juega un papel importante. Acuario Teatro, con una trayectoria de 45 años, presenta este trabajo que se separa de su línea creativa habitual actualizando su estilo e investigando en otros lenguajes como la danza, pantomima, interpretación gestual y otros recursos puramente visuales.

La 35ª Muestra de Teatro Escolar se ha celebrado este año desde el 14 al 20 de abril en La Caja Blanca en la que han participado actores y actrices de todas las edades, desde los seis años hasta estudiantes de ciclos formativos superiores. Las diferentes actuaciones teatrales han tenido como público a casi 1.000 escolares de Educación Primaria y Secundaria.

Tanto el profesorado como el alumnado de los centros participantes han trabajado en cada detalle de las representaciones, desde el montaje, los decorados, el vestuario o la iluminación hasta el cuidado de la dicción por parte de los actores y actrices. Algunas de estas obras han sido una creación colectiva del propio grupo, del director o adaptaciones de obras conocidas de diferentes géneros: comedia, musicales, cuentos, drama, etc.

El objetivo principal de la Muestra desde sus inicios ha sido alentar y apoyar a los escolares, profesorado y monitores de los grupos de teatro a continuar con una tarea formativa que aporta conocimientos, valores y actitudes positivas para los participantes. La Muestra de Teatro, que no tiene carácter competitivo, se concibe como una oportunidad de exposición e intercambio para difundir experiencias teatrales creativas, compartir ilusiones y el resultado del esfuerzo realizado.

Los centros que han presentado obras teatrales son los de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Antonio Machado, Ardira, Cerro Coronado, Clara Campoamor, Giner de los Ríos, Manuel Fernández, Nuestra Señora de Gracia, Prácticas nº 1, Profesor Tierno Galván, Ramón Simonet, Simón Bolívar y El Torcal; los Institutos de Educación Secundaria (IES) Ben Gabirol, Fernando de los Ríos, Litoral, Mayorazgo y Salvador Rueda y los centros concertados (CDP) El Limonar y San José.

